



千葉敬愛高校「敬愛一家」のエネルギーッシュなダンス

若い力で来場者を魅了！

神崎ヤングフェスティバル

2月20日、神崎ふれあいプラザで第14回神崎ヤングフェスティバルを開催しました。

富里高校ジャズオーケストラ部の演奏に成田国際高校ダンス部、千葉敬愛高校のバトン部やダンス部のパフォーマンス、佐原高校軽音楽部のバンド演奏など、たくさんの中学生による演目があり、若者のパワフルなパフォーマンスに観客も引き込まれ、大盛況でした。

オリオン座に冬の大三角！
冬の星空を見てみよう！

冬の星空観察会

2月17日、神崎中学校で「冬の星空観察会」を開催しました。

星空観察会では、中学校の理科の先生である磯邊先生と(有)スターゲイズの船本さんが講師となり、まず理科室で冬の星座について説明がありました。その後屋上で、様々な望遠鏡を使い、冬の澄んだ夜空に浮かぶ星を観察しました。

望遠鏡を覗くと色々な星や星雲、星団、木星のしま模様まで見ることができ、参加者は大興奮でした。



様々な望遠鏡を使い、遠い星から月面の様子までとてもよく見ることができました



通学路を自分達の手できれいにしました

ポイ捨ては絶対にやめましょう！

米沢小児童がごみ拾いのボランティア

3月2日、米沢小学校5・6年生計24名が通学路である鳥打の坂（町道大貫武田線）のごみ拾いを行いました。

特に6年生は卒業を間近に控え、通い慣れた通学路をきれいにしようと一生懸命作業に取り組んでいました。

ボランティア本当にありがとうございました。

発酵の里 NEWS

道の駅

「発酵の里こうざき」に 小豆島から木桶がやってきた！

3月7日、道の駅「発酵の里こうざき」に小豆島ヤマロク醤油さんより木桶が寄贈されました。現在木桶で造るみそや醤油の生産量は全体の1%ほど。ヤマロク醤油さんは、消滅寸前の木桶文化を次の世代にも繋いでいくことを5年前にプロジェクトを発足。今年1月に行われた小豆島での木桶造りには神崎町の住民も参加しました。

今後この木桶は道の駅の新たなシンボルとして、木桶文化や発酵文化を発信する役割を担います。引渡式には神崎小学校4、6年生72名が出席。初めて見る新品の大きな木桶に歓声が上がりいました。



道の駅の新たなシンボルをぜひ見に来てください！